



MEDITERRÁNEO



Españtec ha recogido por segundo año consecutivo este reconocimiento.

POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO

Españtec consigue el premio al parque más activo de España

Impulsa proyectos que aportan gran valor al ecosistema de innovación

R. D. M.
CASTELLÓN

En el marco de la XXI Conferencia Internacional de la Asociación de Parques Científicos y Tecnológicos de España (APTE), celebrada en el Parque Científico y Tecnológico de Tenerife Tecnológica, Españtec ha sido reconocido como el parque más activo en la Red de Técnicos de la APTE en el 2022,

por segundo año consecutivo. El galardón es compartido con el Parque Científico y Tecnológico de Extremadura por su gran implicación y proactividad en todas las iniciativas lideradas y fomentadas por la institución nacional.

Los proyectos que se han impulsado y en los que Españtec ha colaborado activamente han sido, entre otros, el hermanamiento entre parques asociados para favorecer las sinergias entre las empresas vinculadas a los ecosistemas tecnológicos; contribución en las sesiones periódicas

formativas; presentación de práctica innovadora de Españtec; participación en el programa *Ciencia y Tecnología en Femenino*; participación en la plataforma española de tecnologías disruptivas *Disruptive*; y encuentros *B2B* entre empresas vinculadas a los parques o con las propias gestoras.

En la XXI Conferencia Internacional de la APTE se ha abordado el papel activo que deben asumir los parques científicos y tecnológicos nacionales para poder continuar aportando valor al ecosistema de innovación estatal. ▬